



Johann Zelzner spendete 7000 Euro für soziale Einrichtungen. Foto: Zaus-Vogl

„Große Spendengala“ im Regenstauffer Rathaus

REGENSTAUF. Regenstaufs Altbürgermeister Johann Zelzner feierte am 6. Oktober 2015 seinen 90. Geburtstag. Er habe, wie auch 2010 und 2005 anlässlich seines 85. und 80. Geburtstags, die Gratulanten gebeten, auf Geschenke zu verzichten. Stattdessen konnte für soziale Einrichtungen gespendet werden. Er zeigte sich sehr erfreut, dass viele diesem Wunsch entsprochen ha-

ben. So konnte er Spenden im Gesamtwert von 7000 Euro übergeben.

Bürgermeister Siegfried Böhringer hatte die Vertreter der verschiedenen Einrichtungen zur Spendenübergabe ins Rathaus eingeladen. Auch Altbürgermeister Zelzner war gekommen. Mit der diesjährigen Spende konnte Zelzner die 20 000er-Grenze überschreiten.